

*Ich erinnere euch, Geschwister,
an das Evangelium, das ich euch verkündet habe.*

*Ihr habt es angenommen;
es ist der Grund, auf dem ihr steht.*

1Kor 15,1

Welche Bedeutung hat das Evangelium für dich?

*Inwiefern würdest du selbst vom Evangelium
als dem Grund, auf dem du stehst, sprechen?*

Denn vor allem habe ich euch überliefert,
was auch ich empfangen habe:

Christus ist für unsere Sünden gestorben,
gemäß der Schrift, und ist begraben worden.

Er ist am dritten Tag auferweckt worden,
gemäß der Schrift,

und erschien dem Kephas, dann den Zwölf.

1Kor 15,3-5

Welche Bedeutung haben diese Aussagen für dich?

Welche Botschaft vom Evangelium ist dir wichtig?

Ob nun ich verkünde oder die anderen:

Das ist unsere Botschaft

und das ist der Glaube, den ihr angenommen habt.

1Kor 15,11

Was gibst du von der Botschaft weiter?

Abschluss

Lebe das, was du vom Evangelium verstanden hast.

Und wenn es noch so wenig ist. Aber lebe es.

Frère Roger